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Наши достижения

На пути к золотому пьедесталу 

Вот и настало время подвести спортивные итоги прошедшего учебного года и

заглянуть в календарь 2012/2013. О том, как прошел минувший спортивный сезон,

и что ожидает нас в настоящем, корреспонденту «Политехника» рассказывает

заведующий кафедрой физвоспитания Г.А. Ушанов.

– В принципе, каждый год у нас проходит много спортивных мероприятий – как

внутривузовских, межвузовских, так и более масштабных. Прошлый учебный год завершился

спартакиадой летних лагерей вузов, где спортсмены техуниверситета заняли первое место. И

в трех соревнованиях – в универсиаде вузов города Волгограда, спартакиаде общежитий,

спартакиаде «Здоровье» среди преподавателей – у нас вторые места. На VI летних

студенческих играх высших учебных заведений Волгоградской области политехники взяли

«бронзу».

Уже в этом учебном году состоялась II молодежная профсоюзная спартакиада ассоциации

территориальных объединений организации профсоюзов ЮФО, проходившая в начале

сентября в Волжском. На этой спартакиаде половину сборной Волгоградской области – пять

из десяти человек – составили спортсмены-политехники.

По итогам семи спортивных соревнований: волейбола, дартса, настольного тенниса, прыжков

с места в длину, легкоатлетической эстафеты, плавания и перетягивания каната, а также

конкурса – презентации команды, сборная Волгограда заняла второе место, уступив лишь

несколько очков спортсменам из Адыгеи.

В настоящее время наши спортсмены готовятся к универсиаде вузов города – малой

олимпиаде, как называют ее сами участники, по 22 видам спорта. Впереди – другие

городские и вузовские спартакиады. И будем надеяться, что ребята выступят не хуже, чем в

прошлые годы. Ведь каждый год политехники борются со спортсменами академии

физической культуры за спортивное первенство.

А ближайшее соревнование – это традиционная спартакиада первокурсников ВолгГТУ,

соответственно, в ней примут участие новички. Поэтому сначала посмотрим их на

межфакультетских соревнованиях, а потом в составе сборной они примут участие на

соревнованиях между вузами.

В этом году университет выиграл федеральный грант на развитие студенческого

самоуправления, благодаря чему у нас появились дополнительные средства на оборудование

и на капитальный ремонт спортзала в ГУК. Сейчас ремонт подходит к концу, и к

наступлению холодов, я думаю, мы уже полностью задействуем этот зал. В следующем году

планируем капитально отремонтировать спортивную площадку, находящуюся между

столовой и общежитием. Ну и, конечно, закупим новые спортивные тренажеры.

Илья Солдатов.
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Фото автора.
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